

Un week-end de compétition à Divonne

Le 3 et 4 octobre, Divonne-les-Bains accueille deux compétitions sportives, la régates franco-suisse d'aviron et la finale de la coupe d'Europe de Pony-Games.

PONY-GAMES : FINALE DE LA COUPE D'EUROPE DES CLUBS



C'est l'un des événements équestres de l'automne. Créé en 1957 en Angleterre, Le Pony-Games est un sport qui exige d'être un excellent cavalier, agile et précis. Son principe est simple : Des équipes de 5 cavaliers sont sur la même ligne de départ et ils doivent participer à des épreuves ludiques. A la fin, l'équipe qui a fait le moins de fautes est déclarée vainqueur. Cette compétition se déroule sur un espace qui a les dimensions d'un terrain de football et il y a trois catégories de compétiteurs : les cavaliers de - de 14 ans, ceux entre 14 et 17 ans et les adultes. Peu connu en France, ce sport, affilié à la Fédération Française d'Equitation compte pourtant 9000 licenciés, soit plus que le dressage ou le saut d'obstacle. La France est une nation phare des Pony-Games. Une vingtaine de pays seront représentés lors de cette compétition : France, Italie, Espagne, Danemark,....

i Entrée libre : www.mgaswitzerland.ch

LA RÉGATE FRANCO-SUISSE D'AVIRON



Le lac de Divonne va, de nouveau, accueillir les rameurs helvètes et français pour une compétition d'aviron. Pas moins de 200 équipages s'affrontent dès 8h le samedi 3 octobre et ceci durant deux jours. Les compétiteurs, qu'ils soient hommes, femmes, vétérans, minimes, cadets ou juniors seront répartis sur 7 types d'embarcation. Le club nautique de Divonne sera présent pour tenter de décrocher une fois de plus des médailles.

i Durant le week-end un stand avec snacks et boissons est ouvert